

Curso Santander Certificación en la nube con AWS

El Programa “Curso Santander– Certificación en la nube con AWS” (en lo sucesivo “el Programa”) es una iniciativa de Grupo Santander realizada en alianza con Amazon Web Services a través de su aliado de aprendizaje Tidwit, con el objetivo de formar y certificar a las y los mexicanos en los trabajos del mañana.

I. Destinatarios del programa

El Programa está dirigido al público mayor de dieciocho años y sin límite de edad interesados en desarrollar habilidades de computación en la nube. No se requiere un grado específico de estudios, área de conocimientos ni ocupación.

II. Características del programa

El objetivo del programa es el de apoyar la formación y certificación de los mexicanos a nivel “Fundamentos de Nube” y “Nivel asociado” de Amazon Web Services para impulsarlos en su crecimiento profesional.

El programa se desarrolla en tres fases:

Fase 1 - AWS Discovery Day: Fundamentos de la Nube y servicios de AWS (5,000 plazas disponibles)

Webinar de tres horas de duración e impartido en vivo por un instructor certificado en AWS, a través de un ente autorizado de entrenamiento de AWS.

Los participantes aprenderán a: definir la nube y como funciona y explicar los beneficios de la nube de AWS; describir la infraestructura global básica de la nube; comparar los diferentes métodos de interacción con AWS; describir y diferenciar entre los dominios de servicio de AWS; obtener una comprensión más profunda de los servicios principales de AWS, explicar el modelo de responsabilidad compartida, describir los servicios de seguridad con la nube de AWS e identificar los servicios de administración de AWS y su uso. **Esta formación se realizará en diciembre de 2024.**

Fase 2 - Reto de Preparación de nube a nivel Fundamental (300 plazas disponibles)

Formación de un mes de duración enfocada en el aprendizaje de fundamentos de computación de la nube y preparación para el examen de certificación de AWS Cloud Practitioner (CPC).

Los mejores 300 perfiles podrán calificar para obtener el acceso al 100% en su certificación como AWS Cloud Practitioner (CPC)

► Importante: deberán cumplir las siguientes premisas: Aprobar el examen final con una nota igual o superior al 80%, haber terminado el curso en el periodo correspondiente y participar en las sesiones de mentoría.

El voucher para optar a la certificación tiene un costo de \$100USD, el cual será absorbido en un 50% por Banco Santander y el otro 50% por AWS. Esta formación se concluirá a **mediados del mes de febrero de 2025.**

Fase 3 - Preparación a Nivel Asociado: Operaciones en la nube de AWS (200 plazas disponibles)

Este curso está dirigido a los participantes que aprobaron el curso “AWS Cloud Practitioner” dentro de este mismo programa y por medio de éste se acercarán al conocimiento a nivel Asociado. Operaciones de la Nube AWS para instalar, configurar, automatizar, supervisar, proteger, mantener y solucionar problemas en los servicios, redes y sistemas de AWS para dar asistencia a las aplicaciones empresariales.

Los mejores 200 perfiles podrán calificar para obtener una plaza del 100% en el voucher para presentar el examen de certificación como Associate de AWS. Este voucher tiene un costo de \$150USD será absorbida en un 50% por Banco Santander y el otro 50% por AWS.

► Importante: deberán cumplir las siguientes premisas: Aprobar el examen final con una nota igual o superior al 80%, haber terminado el curso en el periodo correspondiente y participar en las sesiones de mentoría y demo

Se reserva el derecho de ajuste del nivel asociado de preparación pudiendo considerar: operador, arquitecto o desarrollador.

III. Sistema de convocatoria y selección

Las inscripciones al programa estarán abiertas del **7 de noviembre al 10 de diciembre de 2024** a través del sitio: <http://app.santanderopenacademy.com/es/program/certificacion-en-la-nube-con-aws>

En el momento de registro, los aspirantes deben cumplir con los siguientes requisitos y documentos para realizar su aplicación:

- Completar la información solicitada en el formulario de inscripción en la plataforma Santander Open Academy
- Número de matrícula o número de empleada/o (en caso de ser estudiante o personal vinculado a una institución de educación).

IV. Sobre las Mesas de Evaluación

Los perfiles serán validados por las mesas de trabajo de Santander Universidades para realizar el proceso de selección y Amazon Web Services y su aliado de entrenamiento Tidwit, para la adjudicación de voucher en la etapa de Fundamentos y Asociado.

Mesa de Trabajo de Asignación de Santander Universidades: esta mesa de Trabajo será integrada por Directivos de Santander Universidades de Banco Santander.

Mesa de Trabajo de Asignación de AWS: esta mesa de Trabajo será integrada por el equipo responsable del desarrollo de esta convocatoria de Amazon Web Services y el aliado de entrenamiento Tidwit.

V. Confidencialidad y protección de datos

Los postulantes y Grupo Santander acuerdan que la información del tipo indicado que se revelen mutuamente (salvo que sean de dominio público o que ya se conociera por la otra parte por medios legítimos) tendrá la consideración de confidencial, por lo que se comprometen a guardar el más absoluto secreto sobre la misma, sin perjuicio de su revelación cuando ello sea necesario por requerimiento ajustado a Derecho de autoridades judiciales o administrativas competentes.

La aceptación de estas Bases implica el consentimiento de los participantes para la incorporación de sus datos personales al fichero titularidad de Banco Santander, S.A. y a su tratamiento automatizado, de la gestión y prestación de los servicios propios del programa y poder recibir todo tipo de información acerca de las actividades académicas y programas que realiza o promueve el Banco Santander, S.A.

En este sentido, el Grupo Santander, se compromete, en lo necesario, a cumplir lo establecido en la Ley de Protección de Datos y demás legislación concordante y aplicable en esta materia.

VI. Entrega de resultados

Se podrán consultar los resultados a partir del **14 de diciembre de 2024**, [iniciando sesión en la cuenta creada en la plataforma Santander Open Academy](#). Además, recibirás un correo electrónico con los resultados desde: notification@e.santanderopenacademy.com

▶ **IMPORTANTE:** Si eres seleccionado o seleccionada, recibirás en el correo de notificación la opción para confirmar tu participación y tendrás 7 días naturales para hacerlo.

VII. Modificación de las Bases

El hecho de concurrir a la presente Convocatoria 2024 del Programa supone la aceptación por el postulante de sus bases y de su resolución, que será inapelable, y la renuncia a cualquier tipo de reclamación. Banco Santander, S.A. se reserva el derecho de modificar las bases de la Convocatoria 2024 del Programa, parcial o totalmente en cualquier momento, informando acerca de las modificaciones introducidas a los postulantes a través de la página web www.santanderopenacademy.com

VIII. Revisiones generales

Las fechas mencionadas en el comienzo de los cursos pueden ser variables en respuesta al cumplimiento del programa. Todo asunto no previsto en esta convocatoria será resuelto por los miembros de las mesas de la Mesa de Trabajo de Asignación de Santander Universidades.